

COMMUNIQUÉ

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

N° 244

Le 1^{er} novembre 1991

LES MINISTRES McDOUGALL ET WILSON PARTICIPENT À LA RÉUNION SUR LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE ASIE-PACIFIQUE EN CORÉE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, participeront à la troisième Réunion ministérielle du mécanisme de Coopération économique Asie-Pacifique (CEAP) qui se tiendra à Séoul (Corée) du 12 au 14 novembre.

Les participants tenteront un effort concerté pour promouvoir un système commercial mondial ouvert et libéralisé aux Négociations commerciales multilatérales (NCM) de l'Uruguay Round. Les membres de la CEAP ont fait du succès de l'Uruguay Round l'une de leurs toutes premières priorités -- depuis leur réunion inaugurale à Canberra (Australie) en novembre 1989 jusqu'à la réunion spéciale de la CEAP sur les NCM que le Canada a présidée en septembre 1990.

«Les négociations de l'Uruguay Round, engagées il y a cinq ans, en sont maintenant à un point tournant, a déclaré M. Wilson. Les nations de la CEAP, qui comptent pour près de la moitié de la production mondiale et pour le tiers du commerce mondial, ont un rôle essentiel à jouer dans l'achèvement du Round.»

Les membres de la CEAP accorderont aussi une grande importance à l'adhésion de la Chine, de Hong Kong et de Taïwan, qui sont des intervenants économiques de poids dans la région Asie-Pacifique et qui mènent d'importants échanges commerciaux avec l'étranger.

«C'est une étape très importante pour la CEAP. Le Canada est d'avis que la participation de la Chine, de Hong Kong et de Taïwan aux discussions de la CEAP constitue une occasion